



Bürgerinitiative Pro Oespeler Lebensraum e.V.



Bezirksvertretung
Lütgendortmund
z.Hd. Herrn Brankamp
Limbecker Str. 31

44122 Dortmund

Dortmund, 05.05.14

Bürgerantrag

Sehr geehrter Herr Brankamp,
sehr geehrte Damen und Herren,

die letzte Verkehrszählung für den Bereich Oespel/Kley wurde im Jahr 2008 durchgeführt.

- Seitdem wurde 2009 der neue Hellweg-Baumarkt eröffnet.
- Es folgten Uni Polster und Seats and Sofas.
- Das Indupark Center eröffnete im Juli 2013 mit 30 Geschäften.
- Der Premio Reifen+Autoservice eröffnete an der Brennaborstraße.
- Der Aldi wurde neu gebaut und zieht deutlich mehr Kunden an.
- Im ehemaligen Deichmann-Gebäude eröffnete ein Schuhgeschäft für Markenschuhe.
- In den letzten Wochen eröffnete Baby-Markt.de im ehemaligen Pro Markt Gebäude.
- Richter+Frenzel - ein Fachgeschäft für Bäder - eröffnete unlängst an der Brennaborstraße.

Alles in allem zieht der Indupark Käuferströme aus Dortmund und der Umgebung an, mit jeder Neueröffnung mehr.

Dies führt zu einer zunehmenden Verkehrsbelastung von Oespel und Kley.

Die Fahrzeuge, die aus Richtung Witten und von der A 45 kommen, benutzen nicht den Hauert und die Brennaborstraße, sondern die Ewald-Görshop-Straße und den Steinsweg.

c/o Judith Zimmermann, Rhönweg 5, 44149 Dortmund - Tel.: 0231/ 65 66 87

E-Mail: Birnbaumskamp@gmx.de

Internet-Adresse: www.pro-oespel.de / Bankverbindung: Sparkasse Dortmund Kto:



Bürgerinitiative Pro Oespeler Lebensraum e.V.



Die Verwaltung betreibt ständig Augenwischerei, indem sie von rückläufigen Verkehrszahlen spricht und von der Brennaborstraße als Entlastungsstraße für Oespel.

Die Dortmunder Statistiken sprechen aber eine andere Sprache:

Fahrzeugbestand nach Fahrzeugarten am 31.12.										
Merkmal	2000	2005	2006	2007	2008	2009	2010	2011	2012	2013
Kraftfahrzeuge insgesamt 1)	277.475	280.731	286.164	290.313	292.730	293.852
darunter										
Personenkraftwagen	242.622	245.653	250.379	254.105	256.482	257.740

Bitte beauftragen Sie die Verwaltung, eine Verkehrszählung in Oespel und Kley durchzuführen.

Mit freundlichen Grüßen

Judith Zimmermann